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VERBALE DI CONSIGLIO DEL DIPARTIMENTO DI FARMACIA – SCIENZE DEL 
FARMACO 

- Seduta del 02.12.2015 - 
 

Il giorno 2 dicembre  2015 alle ore 17.00 si riunisce il Consiglio del Dipartimento di 
Farmacia – Scienze del Farmaco dell’Università di Bari “Aldo Moro” nell'Aula 5 del 
Dipartimento di Farmacia – Scienze del farmaco, come da  convocazione inviata via mail 
Prot. FA/569 del 27/11/2015  da parte del Direttore Prof. Roberto Perrone per discutere il 
seguente 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1- Comunicazioni del Direttore 
2- Approvazione verbale del 9/11/15 
3- Proposta attivazione CdS in Farmacia, modalità interAteneo, su Brindisi 
4- Proposte del Consiglio di Classe LM-13 
5- Risultanze Commissione Erasmus 
6- Attivazione procedure d’acquisto – Anno 2016 
7- Proposta di designazione componenti Collegio di disciplina 
8- Avvio procedure per rinnovo componenti della Giunta di Dipartimento 
9- Varie ed eventuali 

Sono presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A) i seguenti componenti del 
Consiglio: 
 
  PROFESSORI ORDINARI P AG A 
1 1 ALTOMARE Cosimo Damiano   X   
2 2 AVATO Pinarosa X   
3 3 BERARDI Francesco X   
4 4 CAROTTI Angelo X   
5 5 CONTE Diana X   
6 6 DE LUCA Annamaria X   
7 7 FRANCHINI Carlo   X   
8 8 PERRONE Roberto X   
      
  PROFESSORI ASSOCIATI 

 
   

9 1 CAPRIATI Vito  X  
10 2 CARRIERI Antonio  X  
11 3 CATTO Marco  X  
12 4 CELLAMARE Saverio  X  
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13 5 COLABUFO Nicola X   
14 6 CORBO Filomena   X 
15 7 COLUCCIA Mauro   X 
16 8 DELAURENTIS Nicolino   X 
17 9 FERORELLI Savina X   
18 10 FRANCO Massimo X   
19 11 LENTINI Giovanni X   
20 12 LEONETTI Francesco X   
21 13 LIANTONIO Antonella X   
22 14 LEOPOLDO Marcello X   
23 15 LOGRANO Marcello X   
24 16 LOIODICE Fulvio X   
25 17 LOPEDOTA Angela Assunta  X  
26 18 LUISI Renzo X   
27 19 NICOLOTTI Orazio   X 
28 20 PIERNO Sabata X   
29 21 SCILIMATI Antonio X   
30 22 TORTORELLA Paolo X   
31 23 TRAPANI Adriana X   
32 24 TRICARICO Domenico   X 
  RICERCATORI 

 
   

33 1 ABATE Carmen X   
34 2 ARGENTIERI Maria Pia  X  
35 3 BOCCARELLI Angelina   X 
36 4 CARBONARA Giuseppe   X 
37 5 CARLUCCI Claudia X   
38 6 CAROCCI Alessia X   
39 7 CATALANO Alessia X   
40 8 CAVALLUZZI Maria M.   X 
41 9 CONTINO Marialessandra X   
42 10 CUTRIGNELLI Annalisa X   
43 11 DEBELLIS Michela   X 
44 12 DE CANDIA Modesto   X 
45 13 DE GENNARO Leonardo  X  
46 14 DENORA Nunzio  X  
47 15 FRACCHIOLLA Giuseppe   X 
48 16 IMBRICI Paola X   
49 17 LACIVITA Enza  X  
50 18 LAGHEZZA Antonio X   
51 19 LAQUINTANA Valentino X   
52 20 MANDRACCHIA Delia  X  
53 21 MELE Antonietta  X  
54 22 NISO Mauro X   
55 23 PALLUOTTO Fausta   X 
53 24 PANNUNZIO Alessandra   X 
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54 25 PERNA Filippo M.  X  
55 26 PERRONE Maria Grazia X   
56 27 PISANI Leonardo X   
57 28 ROSATO Antonio X   
58 29 STEFANACHI Angela A.  X  
59 30 VITALE Paola X   
  RAPPRESENTANTI DEL PERSONALE TECNICO 

AMMINISTRATIVO 
   

60 1 CAPODIFERRO Filippo   X 
61 2 CARTA Vincenzo X   
62 3 CELLAMARE Domenico  X  
63 4 CELLAMARE Sergio X   
64 5 DE ROSAS Raffaella X   
65 6 GISOTTI Salvatore X   
66 7 MASTROPASQUA Massimo X   
67 8 RACANIELLO Francesco X   
  RAPPRESENTANTI DEGLI STUDENTI    
68 1 BOLLINO Angelica  X  
69 2 CARANNANTE Giorgia   X 
70 3 COLELLA Mirko   X 
71 4 D’ARCONSO Antonella   X 
72 5 GISMONDI Marianna  X  
73 6 MONGELLI Davide  X  
74 7 MONTEMURRO Miriana X   
75 8 SCIANNAMEO Gigi X   
76 9 SICILIANO Annachiara   X 
77 10 SOLLAZZO Emilio   X 
78 11 SPIGA Vittorio X   
79 12 STEA Jolanda X   
 

Il Direttore del Dipartimento, constatata la presenza del numero legale, dichiara   
aperta la seduta. 

Svolge la funzione di segretario verbalizzante il Segretario amministrativo, Sig. 
Maria Italiano.  

    Nel corso della seduta, alcuni componenti sono entrati nella sala di riunione, altri se ne 
sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale ai fini della validità 
della riunione. 
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1) Comunicazioni del Direttore 
In apertura dell’odierna seduta, il Direttore e il Consiglio danno il loro benvenuto 

alla neo ricercatrice dott.ssa Claudia Carlucci e ai neo eletti rappresentanti del 
personale T.A. 

A) Con l’insediamento, il 1/12/15, del Direttore di Dipartimento, triennio 2015-18, 
sono  annullate le precedenti Commissioni di Dipartimento e revocate le precedenti 
deleghe, triennio 2012-15. 

B) Con D.R. n. 4701 del 30/11/2015 è stata nominata la nuova composizione 
del Senato Accademico, di cui fanno parte i rappresentanti dei Direttori di Dipartimento 
delle 5 Macroaree organi , nella  macroarea 1 risulta eletto il Direttore prof. R. Perrone. 

C) Con bando 2015 la Fondazione Caripuglia ha inteso finanziare progetti di 
ricerca “ di approfondimento” in tre tematiche specifiche a condizione che la singola 
ricerca avesse già ottenuto un finanziamento pubblico o privato pari ad almeno 
150.000 € nell’arco dell’ultimo triennio e che avesse prodotto già risultati attestati da 
prodotti scientifici. 
I progetti rispondenti ai  requisiti richiesti risultano essere quello  presentato dal prof. 
Colabufo Nicola (finanziamento Agenzia Governativa Olandese STW) e dal Scilimati 
Antonio (finanziamento P.O.N. RAISE). 

D) Il Direttore prende spunto da quanto appena riportato al punto c) per invitare i 
docenti ricercatori del Dipartimento  a comunicare alla Direzione tutte le iniziative 
relative a partecipazioni a bandi e relativi risultati finali, ai fini della loro pubblicazione 
sul sito ufficiale del Dipartimento e per l’inserimento dei dati sulla Scheda SUA-RD; 

E) La Duchenne Parent Project ha finanziato un progetto di ricerca per € 
140.000,00 il cui responsabile scientifico è la prof.ssa Annamaria De Luca; 

F) L’A.I.R.C. ha finanziato un progetto di ricerca triennale per € 222.000,00 il cui 
responsabile scientifico è la dott.ssa Maria Grazia Perrone; 

G) Il dott. G. Fracchiolla ha informato che la neolaureata Mariangela Di Chicco , 
che ha svolto la sua attività di ricerca per la tesi in Microbiologia e analisi 
prevalentemente presso il  Laboratorio di Microbiologia, ha ricevuto il premio Siroe 
Giovani Ricercatori per un lavoro scientifico “Innovatove methologies in 
nanotechnology for the preventio of bacterial disease towards the development of new 
materials for sanitizing processes simply using essential oils”; 

H) Il Dipartimento per la ricerca, didattica e relazioni esterne con nota del 
11/11/2015 ha fornito le prime indicazioni operative per la definizione delle scadenze 
per l’offerta formativa 2016/2017; 

I) Finanziamento contributo per funzionamento Dottorandi di ricerca – “ 2° anno 
XXIX ciclo per attività di ricerca in Italia e all’estero; 

J) Il Dipartimento ha superato il 98% di adesione ORCID 2011/2014; il Direttore 
ringrazia tutti per la collaborazione e per il prezioso contributo  del sig. Cellamare 
Domenico per la raccolta dati. 
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K) Bando relativo alla raccolta di progetti di ricerca congiunti tra Italia e Cina 
2016-2018; 

L) Bando di Concorso INPS-ITACA per assegnazione borse di studio per 
soggiorni scolastici all’estero in favore dei figli o orfani ed equiparati dei dipendenti 
della P.A. 

M) Monitoraggio personale avente titolo alla corresponsione dell’indennità di 
rischio  

 
2) Approvazione verbale del 9/11/15 

Il Direttore pone in votazione il verbale del Consiglio di Dipartimento del 09/11/2015 
inviato insieme alla convocazione dell’odierno  CdD. 

Il Consiglio unanime approva. 

 

3) Proposta attivazione CdS in Farmacia, modalità interAteneo, su Brindisi 
 

Il Direttore illustra al Consiglio lo stato dell’arte relativa alla problematica in 
discussione: ricorda che da tempo, a partire dal 2008, le strutture didattiche che hanno 
gestito il CdS in Farmacia,  la Facoltà di Farmacia prima e poi il Dipartimento di 
Farmacia-Scienze del Farmaco, hanno avuto come obiettivo quello di insediare sul 
territorio pugliese, in aggiunta all’unica  sede di Bari, un secondo CdS in Farmacia per 
venire incontro alle esigenze della popolazione studentesca pugliese che trovando 
satura la sede di Bari a livello di immatricolazioni ( nella sede di Bari si accede da anni 
al CdS in Farmacia con numero a programmazione locale dettata dal numero dei 
docenti e degli spazi disponibili ) è costretta ad iscriversi, in congruo numero, al CdS in 
Farmacia presso Atenei fuori regione Puglia; la sede decentrata che è sembrata 
sempre la più idonea per dare una risposta al problema è stata quella di Brindisi in 
quanto collocata in posizione strategica per il vasto bacino di utenza studentesca delle 
tre provincie di Lecce, Brindisi e Taranto oltre che per la vocazione storica del territorio 
brindisino nel settore produttivo della chimica e della farmaceutica ed anche per il fatto 
di essere Brindisi sede decentrata già accreditata per altri CdS universitari su di essa 
erogati da anni. Il Direttore illustra al Consiglio poi i recenti passi fatti dai due Atenei, 
Uniba e Unisalento, nella direzione di un consolidamento e rilancio dell’offerta 
scientifico-didattica nel territorio di Brindisi tra cui è prevista la istituzione di un CdS in 
Farmacia in modalità interateneo. Questo ha portato alla approvazione da parte degli 
Organi Accademici di Uniba, SA di del 17 nov 2015 e CdA del 30 nov 2015, alla 
approvazione di un protocollo quadro tra i due suddetti Atenei e tra cui è prevista, tra 
l’altro, appunto la istituzione, a partire dall’a.a. 2016-17 di un nuovo CdS in Farmacia 
su Brindisi in modalità interAteneo, sede amministrativa Uniba, e nello stesso 
protocollo quadro è detto che “lo start up finanziario per il consolidamento e rilancio 
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didattico progettato su Brindisi farà leva su un finanziamento ad hoc della Regione 
Puglia richiesto da Uniba, Unisalento e Comune di Brindisi”. Altre documentazioni già 
disponibili sull’iniziativa intrapresa sono a) la consultazione della professione del 
territorio, ordini dei farmacisti delle tre provincie coinvolte, BR-LE-TA, che hanno dato il 
loro parere favorevole in data 15/10/2015, b) la delibera favorevole del Dipartimento 
DISTEBA di Unisalento, assunta il 1/12/2015, coinvolto nel progetto didattico 
interateneo e che ha subordinato l’iniziativa ad un finanziamento regionale specifico. 

Il Prof. Franchini, nel chiedere ulteriori informazioni sulle procedure in corso per 
attivare il “canale” del corso di laurea in Farmacia presso la sede di Brindisi, esprime 
le sue perplessità circa la opportunità di tale attivazione. 

Infatti, alla luce dei notevoli cambiamenti che stanno interessando, in quest’ultimo periodo, 
la professione del Farmacista in tutte le sue sfaccettature, sia per la situazione 
occupazionale di collaboratore nelle Farmacie che per le difficoltà di concorsi come 
farmacisti ospedalieri negli Ospedali o ASL, fin anche alla possibilità di ottenere 
contratti di formazione per gli specializzandi della SSFO, riconosciuti invece a tutti gli 
specializzandi medici, sembra configurare un momento di  delicata ridiscussione della 
figura professionale di Farmacista. 

In considerazione che il prof. Franchini ritiene che la sede di Brindisi molto difficilmente 
potrà essere così attrattiva da evitare che un congruo numero di studenti salentini 
vadano a studiare fuori Regione, visto che la disponibilità di posti disponibili nella 
nostra sede sembra più che adeguata, ritiene che bisognerebbe ripensare a tale avvio 
di attività presso la sede di Brindisi 

Interviene il prof. Tortorella sostenendo di essere in accordo con il prof. Franchini ed 
esprimi le sue forti perplessità in merito all’opportunità di istituire un nuovo corso di 
laurea in farmacia a Brindisi. Il prof. Tortorella non condivide le argomentazioni sino ad 
ora esposte, in quanto l’istituzione di un nuovo corso di laurea non può essere 
determinato dalla legittima aspirazione di carriera dei docenti in esso coinvolti, né 
tanto meno permettere ad un numero maggiore di studenti l’iscrizione all’università 
può essere visto come un esempio di “maggiore democrazia”. Inoltre, tenendo conto 
che il mantenimento dei tre canali di farmacia nella sede di Bari avviene ogni anno con 
enormi difficoltà, sia per il reperimento dei docenti referenti sia per il completamento 
delle graduatorie, l’istituzione di un nuovo canale a Brindisi potrebbe portare ad una 
veloce chiusura di uno dei canali di Bari. L’effetto netto sarebbe quindi solamente uno 
spostamento di un canale da Bari a Brindisi, senza alcun guadagno per l’università 
barese, anzi con un sicuro aumento dei costi di gestione. Evidenzia, inoltre, come 
l’occupazione dei farmacisti ha subito una grossa contrazione negli ultimi anni e 
questo imporrebbe una riflessione opposta a quella in discussione. 
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In ultimo, la presenza di un polo industriale farmaceutico nella città di Brindisi, 
argomentazione utilizzata in passato per giustificare l’istituzione del nuovo corso di 
laurea, dovrebbe eventualmente favorire, l’istituzione di un corso di laurea in CTF 
piuttosto che in farmacia. Tale corso sarebbe preferibile anche in previsione di una 
gestione interateneo con l’università del Salento. 

Seguono numerosi interventi che contestano le perplessità esposte dai proff. Franchini 
e Tortorella e dichiarano di essere del tutto d’accordo con la proposta così come 
presentata dal Direttore. 

Il Consiglio di Dipartimento di Farmacia-Scienze del Farmaco di Uniba è 
quindi chiamato a esprimersi sulla proposta di istituzione, a partire dall’a.a. 2016-
17 di un nuovo CdS in FARMACIA su Brindisi, in modalità interAteneo, sede 
amministrativa Uniba, e la sua reale attivazione è subordinata ad un 
finanziamento regionale specifico, così  come detto nel protocollo quadro 
approvato dal SA e CdA di Uniba. 

L‘ordinamento didattico, piano di studio e Regolamento del CdS in 
FARMACIA sarà identico a quello vigente a partire dall’a.a. 2014-15 in Uniba e 
l’apporto didattico del Dipartimento di Farmacia-Scienze del Farmaco sul CdS in 
oggetto, in modalità interAteneo, sarà con gli insegnamenti innanzitutto dei SSD 
Bio/14,  Bio/15, Chim/08 e Chim/09 in modo da assicurare la copertura di circa il 
60% del carico didattico ( Unisalento si è impegnata per circa il 40%). 

Il Consiglio 

esprime all’unanimità parere favorevole per l’iniziativa proposta nei termini e 
condizioni sopra riportate e dà mandato al Coordinatore di Classe LM-13, a cui in 
CdS in FARMACIA si riferisce, di operare sulla scheda SUA per l’inserimento di 
un nuovo CdS in Farmacia, in modalità interateneo, su Brindisi. La delibera è 
approvata seduta stante. 

 

4) Proposte del Consiglio di Classe LM-13 
Il Direttore, non essendoci proposte pervenute, rimanda la discussione di tale punto 
ad un prossimo Consiglio. 
 
 
 

 
5) Risultanze Commissione Erasmus 
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Il Direttore dà la parola alla prof.ssa Avato. La docente informa che al momento 
attuale non ci sono aggiornamenti da presentare al Consiglio. 
 

6) Attivazione procedure d’acquisto – Anno 2016 
Il Direttore informa che dovranno essere attivate le procedure d’acquisto sul 
Mercato Elettronico delle PP.AA. per la fornitura dei gas compressi e liquefatti per 
l’anno 2016. 
Il Consiglio esprime parere favorevole. 
Il Consiglio procede quindi alla nomina delle Commissioni che dovranno operare nel 
processo di acquisto della fornitura: 
Commissione per l’individuazione delle ditte: Proff. Marcelo Leopoldo, Adriana 
Trapani e sig. Maria Italiano 
 
Commissione per l’aggiudicazione della fornitura: Prof. Fulvio Loiodice, Dott. 
Leonardo De Gennaro e Giuseppe Fracchiolla, sig. Giovanni Cellamare 
 

7) Proposta di designazione componenti Collegio di disciplina 
E’ pervenuta dal Dipartimento Risorse umane la richiesta di proposta di tre 
nominativi, da individuare tra i professori di I fascia a tempo pieno, quali componenti 
il Collegio di disciplina. 
La richiesta è motivata dalla cessazione dei proff. Maria Sinatra e Giovanni Natile 
(componenti effettivi) e Pasquale Guaragnella (componente supplente). 
 Il Consiglio propone i seguenti nominativi: 
1) Cosimo Damiano Altomare 
2) Pinarosa Avato 
3) Francesco Berardi 

 
8) Avvio procedure per rinnovo componenti della Giunta di Dipartimento 

Il Direttore informa che il Dipartimento Risorse umane con nota 85636 del 1-12-
2015 ha comunicato l’avvio delle procedure per le elezioni dei rappresentanti nelle 
Giunte di Dipartimento per il triennio 2015-2018 nonché la relativa 
calendarizzazione. 
Le operazioni di votazioni e scrutinio avranno luogo il giorno 15 dicembre 2015. 
Il Direttore rammenta che, ai sensi dell’art. 52 del Regolamento Generale d’Ateneo, 
la Giunta è composta per 1/3 da professori di ruolo di I fascia, per 1/3 da professori 
di ruolo di II fascia e per 1/3 da ricercatori, oltre che dal Direttore, dal Segretario 
Amministrativo e da un rappresentante del personale T.A. 
Le elezioni avverranno con l’adozione del sistema maggioritario con voto limitato 
nell’ambito delle singole componenti. 
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9) Varie ed eventuali 
 
Attivazione di assegno di ricerca (Richiesta dott. Perrone Maria Grazia) 

Da parte della dott.ssa Perrone Maria Grazia, per il finanziamento ricevuto da AIRC, 
viene avanzata la richiesta di attivazione della procedura per il conferimento di un assegno 
di ricerca annuale, nel settore scientifico disciplinare CHIM/08 - Chimica Farmaceutica 
nell’ambito del progetto di ricerca AIRC – Associazione Italiana per la Ricerca sul Cancro 
dal titolo “Inibitori Cox in combinazione con chemioterapici per il trattamento del mieloma 
multiplo”, di cui è responsabile scientifico la stessa Dott.ssa Perrone Maria Grazia. 

Il Consiglio unanime  
APPROVA 

 
La richiesta di attivazione della procedura per il conferimento di un assegno di 

ricerca annuale nel settore scientifico disciplinare CHIM/08 nell’ambito del progetto di 
ricerca AIRC – Associazione Italiana per la Ricerca sul Cancro dal titolo “Inibitori Cox in 
combinazione con chemioterapici per il trattamento del mieloma multiplo”, di cui è 
responsabile scientifico la Dott.ssa Perrone Maria Grazia. 

 

Convenzioni di ricerca 

Il prof. Carlo Franchini ha presentato la proposta di stipula di una Convenzione tra: 

-  l’Istituto di istruzione secondaria Superiore Basile Caramia e Francesco Gigante di 
Locorotondo e Alberobello; 

- Il Dipartimento di Scienze Agro-Ambientali; 
- Il Dipartimento di Farmacia – Scienze del Farmaco; 
- L’Azienda Agricola Biologica “Masseria Giummetta”; 
- CHEMISERVICE s.r.l.; 
- Consorzio Italiano per il Biologico Società Cooperativa a C.I.Bi. s.c.a.r.l. 

L’oggetto della collaborazione consisterà nello sviluppo al progetto di “valorizzazione 
salutistica dell’olio extravergine di oliva proveniente da ulivi secolari”  

Il Consiglio unanime approva la sottoscrizione del predetto accordo di collaborazione. 

Richiesta di inizio attività di ricerca post-laurea 

Il Consiglio, ai sensi del Regolamento per laureati frequentatori, unanime autorizza la 
frequenza dei sottoindicati dottori ai laboratori di ricerca a fianco di ciascuno indicati: 

Dott.ssa Daniela Maggiulli, partecipante al progetto “Sintesi sostenibile di esteri terz-
butilici mediante tecnologie microfluidiche “ – Laboratorio di ricerca prof. R.Luisi/L.De 
Gennaro; 
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Dott.ssa Arianna Tota, partecipante al progetto “Sintesi stereoselettiva e reattività di 
nuove solfossimmine cicliche”  - – Laboratorio di ricerca prof. R.Luisi/L.De Gennaro; 

Dott.ssa Mariangela Di Chicco, partecipante al progetto “Attività antibiofilm batterici di 
nuovi prodotti di sintesi in associazione con oli essenziali – Laboratorio di ricerca del 
dott. Antonio Rosato. 

 

Richiesta autorizzazione all’utilizzo dei laboratori didattici 

La prof. Enza Lacivita, docente incaricato del corso di Preparazioni ed analisi di 
molecole bioattive del CdS in Biotecnologie chiede l’autorizzazione all’utilizzo del 
laboratorio didattico del piano seminterrato per lo svolgimento delle esercitazioni 
previste per il corso e di potersi avvalere del supporto tecnico del sig. Saverio Nicassio. 

 Il Consiglio, sottolineando che  l’utilizzo del laboratorio dovrà avvenire senza alcun 
aggravio di spesa per il Dipartimento (reattivi e smaltimento) così come avvenuto in 
casi simili negli anni passati, autorizza. 

 

Composizione Commissione gestione strumentazioni PON 

E’ pervenuta da parte della prof.ssa Adriana Trapani e dalla dott.ssa Delia 
Mandracchia 

La richiesta di integrare la Commissione per la gestione della strumentazione PON, già 
deliberata nel Consiglio di Dipartimento del 9/11/2015, con il nominativo della stessa 
prof.ssa A. Trapani, è motivata dall’esigenza di sostituire il prof. Giuseppe Trapani, già 
componente effettivo, in considerazione che nel novero della strumentazione P.O.N. 
RAISE, rientrano apparecchi la cui gestione era stata curata dal docente. 

Il Direttore informa e assicura che la problematica della gestione strumentazione PON 
sarà riaffrontata interamente dalla nuova Giunta di Dipartimento appena costituita. 

 

IL SEGRETARIO             IL DIRETTORE 

       (Sig. Maria Italiano)                       (Prof. Roberto PERRONE) 
 


